

PRESSEINFORMATION | 14. AUGUST 2023

**Ausbildungsstart:**

**Sechs junge Auszubildende beginnen heute Ihre Ausbildung beim Landkreis Mansfeld-Südharz**

In diesem Jahr beginnen sechs junge Menschen aus dem Landkreis Ihre berufliche Laufbahn in der Kreisverwaltung Mansfeld-Südharz. Theres Plawka, Celina Oertel, Marie Heilek, Leonie Heinemann und Max Michael erlernen den Beruf Verwaltungsfachangestellte/-r.

Neu in diesem Jahr ist der Ausbildungsberuf „Kaufmann für Digitalisierungsmanagement“, für welchen sich Carlos Hahn entschieden hat (links im Bild).

Ausbildungsleiterin Nicole Hagene begrüßte die Auszubildenden in der Verwaltung und gab einen ersten Einblick in das umfangreiche Tätigkeitsfeld.

Auch für 2024 werden engagierte junge Menschen in der Verwaltung gesucht. Egal ob Ausbildung oder duales Studium, ausführliche Informationen finden Interessierte auf der Internetseite des Landkreises Mansfeld-Südharz unter [www.mansfeldsuedharz.de](http://www.mansfeldsuedharz.de)